

有機農業を知ろう

11月18日、北海道有機農業協同組合による食育授業が、早来小学校5年生を対象に行われました。



追分旭で有機農業に取り組む侯野葉子さんが講師を務め、クイズを交えながら進められた授業に児童らは、「楽しかった。有機農業の大変さが分かった」との理解を深めたようです。この日の給食は、有機野菜を使った給食が提供され、侯野さんとの交流を深めました。

若者の地域参加を

11月18日、誰もが住み慣れたまちに暮らし続けるための地域づくりをテーマとして、平成27年度地域ネットワーク会議が町民センターで開催され、125名が参加。



今回の内容は、児童とフロアカーリングや室内ペタンクなどの軽スポーツを通じての交流で、児童たちは、ルールやコツなどを教わりながら楽しく交流を深め、思い通りの方向に進まないフロアカーリングに苦戦しつつも「普段しない遊びができるで楽しかった」と満足した様子が伺えました。

小学校でふれあい交流

11月19日、安平小学校で高齢者ふれあい大学が行われました。



美しい歌声、音色響く

11月28日、早来町民センターで第15回コンサート・イン・はやきたが開催され、町内外から13のグループが出演しました。

町内で活動するコーラスグループや中学校の合唱団、吹奏楽部なども出演し、美しい歌声と音色を披露。



6時間の総距離 6万7千メートル

11月29日、せいこドーム温水プールで17回目となる6時間スイム＆ウォーキングリレーが実施されました。

参加者によつて、自分のペースで泳ぎ、歩いてつなぐりレー形式で行われるもので、今年は、総勢63名が協力して、つないだ距離は6万7千メートル。1人当たり千メートルを超えて、参加者にとってハードな一日となつたようですが、